



Rafael Domínguez, director de COIBA, se integró en el proyecto Extractivismo de recursos naturales en América Latina y Magreb, que coordina el Centro de Estudios Latinoamericanos (CELA) de la Universidad de Kassel (Alemania), junto con el Centro Maria Sibylla Merian de Estudios Latinoamericanos Avanzados (CALAS). Se trata de un proyecto de investigación colaborativa, financiado por el Ministerio de Educación e Investigación de Alemania (BMBF), en el que se analizan los escenarios de crisis, las posibilidades de cambio y la constancia de los modelos de desarrollo y sociedad basados en el extractivismo de materias primas y recursos naturales localizados en América Latina y el Magreb.

La participación de Domínguez se concretará en un informe titulado “Nacionalismo de los recursos, reformas fiscales y modelos de desarrollo. Los estilos extractivistas de Ecuador y Colombia en perspectiva comparativa”. Asimismo, el director de COIBA intervendrá en sendos seminarios organizados por el CELA en colaboración con la Academia de la Diócesis de Rottenburg-Stuttgart (los Conversatorios Latinoamericanos de Weingarten) y CALAS (el Encuentro Latino). En el primer formato, que se celebrará en Weingarten, Domínguez, junto con otros académicos de Argentina, Uruguay y México, hará comentarista en la “Conferencia de Jóvenes Talentos: Desarrollos Actuales en América Latina”, en la que varios investigadores latinoamericanos que están en proceso de elaboración de sus tesis doctorales expondrán sus avances durante la tarde del 23 y la mañana del 24 de junio.

La Academia de la Diócesis de Rottenburg-Stuttgart es una fundación sin ánimo de lucro que, desde su fundación en 1951, pretende ser un foro de diálogo interdisciplinario y pluralista sobre problemas científicos y políticos de actualidad.